



Nr. 217 / 7. November 2016

Untersuchungsausschuss hört Ministerin Alheit an

Staatssekretärin Annette Langner hat heute (Montag) in öffentlicher Sitzung vor dem Ersten Parlamentarischen Untersuchungsausschuss ausgesagt. Zwei weitere Anhörungen sollen noch diesen Monat folgen.

Auf Staatssekretärin Langner folgt Ministerin Alheit: Die Mitglieder des Untersuchungsausschusses wollen die Sozialministerin am 14. November befragen. Am 28. November soll dann Prof. Dr. Schwabe zu dem von ihm erstellten Sachverständigenguthaben persönlich gehört werden. Der Untersuchungsausschuss hatte Prof. Dr. Schwabe von der Evangelischen Hochschule Berlin beauftragt, ein pädagogisches Gutachten zu erstellen, das sich mit der Konzeption der „Friesenhof“-Einrichtungen beschäftigt.

Das Gutachten ist auf der Internetseite des Untersuchungsausschusses als PDF-Datei abrufbar (www.landtag.ltsh.de/homedata/kat1/data/Gutachten_Prof._Dr._Schwabe_mit_Vorbemerkung.pdf).